

Pressemitteilung

St. Anna Krankenhaus
Sulzbach-Rosenberg



www.kh-as.de

Krankenhausstr. 16
92237 Sulzbach-Rosenberg

| Ansprechpartner (Vorstand) | Telefon | E-Mail |
|---|----------------|--|
| Roland Ganzmann Vorstand | 09661/520-200 | r.ganzmann@kh-as.de |
| Marie Ehas Stab Vorstand Öffentlichkeitsarbeit & Sekretariat | 09661/520-202 | vorstandssekretariat@kh-as.de |

Sulzbach-Rosenberg, 01.06.2023 – **Sperrfrist: keine
Bereits im Voraus herzlichen Dank für die Veröffentlichung!**

St. Anna Krankenhaus erhält erneut die Auszeichnung „Deutschlands beste Krankenhäuser“

Bei der Wahl des richtigen Krankenhauses spielen persönliche Empfehlungen vom Hausarzt oder aus dem Freundes- und Bekanntenkreis die wichtigste Rolle. Danach folgen eigene Recherchen entweder über die Homepage der Klinik (34 Prozent) oder über Bewertungsportale im Internet (33 Prozent).

Seit einigen Jahren ermittelt das F.A.Z.-Institut „Deutschlands beste Krankenhäuser“ in acht Größen- und Leistungskategorien.

Mit Hilfe der Qualitätsberichte und ergänzenden Daten aus Bewertungs- und Befragungsportalen wurde unter wissenschaftlicher Aufsicht eine Rangliste derjenigen deutschen Krankenhäuser erstellt, die aus emotionaler und sachlicher Sicht mit ihrem Gesamtangebot glänzen können.

Dabei werden die Patientenbewertungen und die sachlichen Bewertungskriterien gleichermaßen in die Ermittlung der Rangfolge eingebracht.

In der Kategorie der Krankenhäuser in der Größe zwischen 150 und 300 Betten gehört das St. Anna Krankenhaus konstant zu den besten Krankenhäusern Deutschlands.

In der aktuellen Auswertung aus Mai 2023 erhält das St. Anna Krankenhaus in der Gesamtbetrachtung sogar 95,2 von 100 möglichen Punkten und liegt damit deutschlandweit auf dem hervorragenden Platz 8.

Zusätzlich wurden die Kliniken größenunabhängig auch auf Fachabteilungsebene verglichen. Im Bereich Kardiologie wird das St. Anna Krankenhaus dabei mit einem sehr guten Punktwert von 81,9 zwischen spezifischen Herzzentren gelistet.

Die Gastroenterologie belegt deutschlandweit sogar den TOP-Rang 4 (98,5 Punkte), auch die Viszeralchirurgie und die Unfallchirurgie sind unter den jeweils besten Fachabteilungen und mit Punktwerten über 80 gelistet.

„Unsere Patientinnen und Patienten fühlen sich in unserem St. Anna Krankenhaus sehr gut versorgt und auch die objektivierbaren Qualitätskriterien bestätigen das Leistungsniveau eindrucksvoll. Auf dieses Ergebnis bin ich als Verwaltungsratssitzender sehr stolz und möchte mich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren täglichen Einsatz ganz herzlich bedanken. Das ist ein exzellentes Ergebnis.“, so Landrat Richard Reisinger.

Vorstand Roland Ganzmann ergänzt: „Das Erreichen einer solchen Auszeichnung ist niemals das Ergebnis der Leistung Einzelner, sondern nur durch die Zusammenarbeit im Team möglich. Es freut mich sehr, dass das besondere Miteinander im St. Anna Krankenhaus nicht nur subjektiv spürbar, sondern auch wissenschaftlich messbar ist. Das Zertifikat ist eine tolle Anerkennung für das tägliche große Engagement zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten.“

Alle Informationen zur Studie finden Sie unter nachfolgendem Link:
<https://www.faz.net/asv/beste-krankenhaeuser/>



Bildunterschrift von links: Landrat Richard Reisinger, Ärztlicher Direktor Dr. med. Klaus Nester und Vorstand Roland Ganzmann freuen sich über die erneute Auszeichnung als eines von Deutschlands besten Krankenhäusern | Foto: M. Ehras